

GAEC au Cœur du Forez



Saint Romain le Puy (Loire)



Aux Saveurs de Communay, vous trouverez nos fromages, fromages blancs, yaourts de chèvre et de vache



L'exploitation a été créée vers 1890 par nos arrière grands parents. En 1991, le GAEC a vu le jour. Nous sommes désormais deux frères et une sœur associés. Depuis 4 générations, nous nous sommes spécialisés dans l'élevage de vaches, chèvres et de volailles. Nous exploitons 130 hectares de terre composés de 95 hectares de pâtures et 35 hectares de céréales et fourrages cultivés. Nous élevons 70 vaches et 45 chèvres.

La ferme a rejoint l'association Bleu-Blanc-Coeur, réseau national d'exploitants qui a pour but de promouvoir une agriculture responsable à vocation santé. Le principe est d'avoir des omégas 3 naturels. Pour cela, une alimentation spécifique des animaux est exigée (graines de lin et pâture).

Aussi, en 2019, nous avons obtenu le label « Agriculture Biologique ».